

く山家さん、今どこやってんの?>

* 藤田町・H様 *



藤田さん
pisを真っ直ぐ差し付けるため
にできただけの長いドリパ
ーを使用しています。



藤田さん
棚に合わせて角度を
設けています。手間がかかる仕事です。



佐藤さん
当時のみを雇う会社は中々
ないでしょう。職人の技術が
必要ですね。

* 大河原町・T様 *



雨後保険会社による筋鉄検査



土間コンクリート打設状況



建設施工工事



ランマー粒压しきり完成認めます。



新規の工事が
楽しみです☆

ブログ(建設日記)
見るね♪

施工が終了 みなさん、こんにもう、ようやく春らしくなってうれしいですね。3月の終わりに、関東に住む子のところへ行ってきました。雨宿りも大変でしたが、この春から社員です。長くたとうな、雨が降ったような、少し重い気持ちですが、上の子を出した東京は、知っている子の母子は通じて、暖かかったです。ソラの音を耳にしながら、お父さんと一緒に感謝の気持をもつっていました。またかける機会があることを祈るために、これからもがんばると思いました。(^ ^) 5

お客様まで訪問♪



～あなたかい家に住みたい☆内窓の取り付け工事～

先日、家の外すべてに内窓を取り付けで、あなたのかい家を手に入れたお客様のうちにお越しさせていただきました♪

お二人の奥様に内窓のある方は「いらっしゃいませか?」と言う度、山家さんのコーヒーにたまにたまに見える仲良さごと感動です(*^*)」お客様感謝イベントもとどきお手加減してください。いつも貴重なご来館などお待ちしております(ニンニク) 2

山家さんは、内窓の取り付け工事の以前から、いろいろな種類があったようです。お組合させていただきますね☆

■山家さんとの出会いは?

初めの出会いは、3年で一度の工業系(白石工業)で、同じ学科(建築科)の先輩後輩としての出会いでした。当時の山家さんは先輩らしい元気で、建築科の展示と実習の運営の展示了だったので、「こんな高い山やつって「はい」といじめながら笑いました♪」お客様が喜んでいました。その後、山家さんの娘さんが生まれて、わってなったことが僕大きいです。その娘は、20年くらいにならなかったのですが、7年くらいに、オフィルとこうらるあるスボーツジム再会した時に、2階に廊下を作りましたとお話しをしましたが、仲良くなり、今では家族で一緒に旅行をすることが常なりました。(^ ^)

■内窓を取り付けまるで、囲っていたことは?

山中の家だったので、冬は寒い。夏は暑くて暑いになくて、とにかく大変で何とかしたいと思っていた。

■内窓取り付け工事をしようと思ったきっかけは?

山家さんは「内窓でもちょっとあたたかくなるよ。」補助金が使えるようにアドバイスを受けたことで、どうせなら補助金が使えるうちに、自分たちの生活に余力があるうちに改善したい!と思いつつ、家の全ての窓に内窓を取り付けました。

■内窓取り付けでよかったことを教えてください

家全体の温湿度の外の、外の空が静かになれて住み心地がほんとうに良くなりました!

■これから家を直したいと思っている方へメッセージをお願いします。

山家さんは、常に勉強をしている人で、何を聞いてもすぐに答えてくれて、自分たちにお得な情報を見てくれる人でした。今後の内窓工事で現場の会話での微調整も上手だなと感じました。いつも微笑んで対応してくれて、何でも相談しやすい人柄で、アフターサービスは新築の人だけではないと思いました。家のことで悩みは、一度相談してみる価値があると思います。

今月の施工人

山家工務店の

ゆったり時間 * まつたり時間

bモモくく通信

2025.4 一日千本舟局



HPへ

株式会社 山家工務店

代表取締役 山家英喜

〒489-1221 岐阜県海津市大垣町御所字中野

0224-52-6680

090-4889-3364

e-mail: yanbe@starcom.ne.jp

https://yanbekouboumen.com



先日大忙だった山家です 😊 パチンコでも宝くじ大当たりでもなく、残念ながら食あたりです。犯人は『生カキ』この頃ノロウイルスが流行っているから食を貰ってくださいとテレビで言っていましたが、今シーズンまだ食べてないかたのため危げず手に取っていました。翌日は半魚で“あ~よかった”と安心しましたが2日後“ん、なんだかおかしい”歩行でノロノロ、皆さん気をつけくださいね。

先月号で会員のことを掲載しましたが、その後遠日のようにたくさんの方に来ていただき、お見えいや助ましのお手をいただきました。ありがとうございました。ちょうど一年前どこで修行したのか見ておこうと思いつづけで訪ねました。修行を行っていたところは豊田市福島、土地を借りて簡易的な建物を建てていたようですが現在建物は残っていませんでした。『犯(かんな)』かけの時に先生の息子がくわえたばかりで作業していましたら、蛇足に火がついてあわや大火事になるところだったといふ話を聞かせてもらいました。そしてお風呂を沸かしておいてくれたお母さん母子、約100m程の距離でいくのが楽しかったです。最後に先生の家に行きましたが、家はありましたが長年出入りがないような感じになりました。

3月26日水曜日既設史上に残るような暴風雨が吹き荒れました。一年前の3月18日にも暴風雨がニュースレターに書きましたが、この時期暴風雨が吹き荒れるようです。今回は数枚被害の連絡がありました。板金屋さんに超速で対応してもらいました。雨にならぬままです。ありがとうございます😊 修理費には基本火災保険が使えます。こういう災害のあと現れるのが、光日道遮されたスーパー〇〇君のような風景。実際に被災者がいる場合もありますが、絶対に屋根にあげないでください。心配な方は可能な限り対応しますので連絡お願いします。

このお便りが届いているところは誰は散っているでしょうか?
長持ちはいいですね。
新しい森立つの時期でもありますね。
新入生頑張れ～～！



第2世代最後の仕事現場にて☆

山家工務店の歴史

どんな人達が家をつくっている?? そのワケ

〈お家づくりパートナー紹介〉

家づくりには欠かせない、足場工事でいつも山家工務店の家づくりを支えてくれている株式会社Tステップコーポレーションの栗谷修一さんのご紹介です！

■どんなお仕事をしていますか?



このコロナを張って走っているトラックを見たことはありませんか?

私たちの街を見渡すと、ビルやマンション、病院、ホテル、学校などの建築物があります。これらは建築物が完成したときに見覚えませんが、でき上がるまでには、地の下の力を持続できる足場というものが存在します。建設工事中に使用する足場は、工事が終われば必ず片付けられるまでの、完成後は誰も気にしないのですが、これがなければ工事は安全に出来ません。そんな足場を毎日実際に使っている会社です。

■お仕事の好きなこと・大変なところは?

大変なことはたくさんあります…

夏の暑いでの作業、冬の雪の中での極寒の作業、部材は重いし、砸き落とされる毎日の作業…上で述べたように本家の建物が完成すると、足場は解体され形がなくなってしまうのですが、それでも、その立派な建物に関わらせて頂けたことは、ひっそりと誇りに思えます。

■山家工務店の「お客様」に伝えたいこと

山家工務店さんの現場では、足場にイメージシートが張ってあります。そこに山家社長の顔が大きくなっています。自信のある施工を行っていないことを出されることはあります。また、頼んでくる工事の仕事です。コミュニケーションを大切にしていることがわかりますので、安心して仕事をお譲りできる工務店だと感じています。

ありがとうございます! (^ ^) TSTEPさんは自ら作業のどこも難題難業顧客にご対応いたしました! チームで足場構造のワーキングを実施していただき、参加の子たちがとても興味深く、楽しそうでした! TSTEPさんにお家づくりを教えてもらっていることが嬉しいです。これからもどうぞよろしくお願いします。

■趣味はどんなことです?

足場とは、まったく関係のなく、最近は少し離れていますが、南芸豆カービングです。カービングは、石けんやフルーツをナイフで削削して花や動物を模るタイプの伝統工芸です。



どちらも本格的ですね!!